



Haus der Senioren Ottobrunn  
Samstag, 18.04.2015, 14:30 h



### "Costa - Sierra - Selva: Die Landschaften Perus"

Drei signifikant unterschiedliche Landschaftsräume prägen den südamerikanischen Staat Peru:

Die 3000 km lange, schmale und trockene Küstenregion am Pazifik (Costa), die etwa 10% der Landesfläche ausmacht; das kalte Andenhochland (ein Drittel der Landesfläche), in dem etwa die Hälfte der Bevölkerung Perus lebt und das tropische, fast menschenleere Amazonastiefland (etwa 60% der Landesfläche).

Dietrich Zeh zeigt Bilder dieser faszinierenden Landschaften, ihrer Menschen und der grandiosen Zeugnisse verschiedener Völker, die diese Landschaften geprägt haben:

u.a. Lima\*, Paracas, Nasca, Cuzco\*, Machu Picchu\*, Arequipa, Manu\*, Titicaca-See (\* sind UNESCO-Welterbe-Stätten).

Weiterhin wird ein deutsches Hilfsprojekt in den Hochanden besucht, das dort seit 13 Jahren erfolgreich Hilfe zur Selbsthilfe leistet. Und ein Abstecher nach Tiwanaku\*, La Paz und in die Yungas in Bolivien soll die Eindrücke dieses Kulturraums abrunden.

